

En ceremonia de acreditación como embajador peruano en Quito

## Palma expresó confianza en cumplimiento integral del Protocolo de Río

El nuevo embajador del Perú en Ecuador, Hugo Palma Valderrama, manifestó ayer que el gobierno peruano espera que se cumpla cabalmente el Protocolo de Río de Janeiro, documento que determina la frontera entre los dos países.

■ "He transmitido la esperanza que abrigamos que el Protocolo de Río de Janeiro, firmado en 1942, pueda tener próximamente un integral cumplimiento que nos permita avanzar en los múltiples ámbitos de acción bilateral", expresó Palma.

Estas declaraciones las formuló luego de la ceremonia oficial en la que presentó al presidente Sixto Durán Ballén, sus credenciales como representante diplomático del Perú ante Ecuador.

El diplomático peruano dijo estar seguro que "las circunstancias de nuestra reciente vinculación exigirán los mejores esfuerzos para que nuestros pueblos puedan avizorar un futuro de entendimiento y cooperación compatibles con las tendencias que dicta el siglo que se acerca".

Consideró que mucho se puede hacer si ambos gobiernos reconocen que nuestras relaciones interestatales deben basarse



El embajador Hugo Palma presentó sus cartas credenciales como embajador del Perú al presidente ecuatoriano Sixto Durán-Ballén. (Foto AFP).

en el derecho internacional y, en especial, en el marco jurídico que vincula a Perú y Ecuador.

Agregó que es en un clima de paz y con una actitud de cooperación, donde podrán sustentarse férreamente sentimientos de amistad y relaciones más estrechas entre nuestros países.

Asimismo, dijo haber transmitido al mandatario ecuatoriano la mejor disposición del gobierno del presidente Fujimori y el suyo propio para alcanzar

este fin.

### Incidente

Un incidente que protagonizaron efectivos de seguridad del gobierno y periodistas, provocó ayer el adelanto en 15 minutos de la hora prevista para la ceremonia de entrega de credenciales del representante diplomático del Perú en Ecuador, Hugo Palma Valderrama.

El hecho se originó cuando los reporteros se percataron del adelanto en la realización de la

ceremonia, por lo que decidieron ingresar a la sede del gobierno en el Palacio de Carondelet para cumplir con su labor, siendo impedidos por la inusitada presencia de agentes de seguridad que les cerraron el paso.

En ese momento se produjo una disputa en la que hubo agresiones verbales y físicas, ya que tres reporteros gráficos resultaron con algunas lesiones leves, uno de los cuales incluso, perdió su cámara fotográfica.

### Integración

De otro lado, el ministro ecuatoriano de Industrias, Comercio e Integración, José Vicente Maldonado, descartó que el tema de la relación bilateral entre Perú y su país, vaya a ser motivo de la Cumbre del Grupo de Río, prevista para la próxima semana.

El funcionario destacó más bien el tema de la eventual integración plena del Perú al Pacto Andino.

"Será muy interesante escuchar al presidente Alberto Fujimori ratificar el espíritu de integración de su pueblo", comentó.

El ministro reiteró que en la cumbre no se tratará "ningún tema bilateral", como la posibilidad de reabrir la frontera comercial entre Ecuador y Perú.